

Artículo tercero.—El tipo establecido para gravar, por el Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas, las operaciones enumeradas en el artículo ciento noventa y seis-uno-b), de la Ley cuarenta y uno/mil novecientos sesenta y cuatro, de once de junio, se eleva en su diez por ciento

La cuota tributaria que resulte por aplicación del tipo incrementado, no será repercutible, conforme a lo dispuesto en el citado artículo ciento noventa y seis en su apartado dos

Artículo cuarto.—El presente Decreto entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de enero de mil novecientos sesenta y seis

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

ORDEN de 26 de enero de 1966 por la que se dan normas para coordinar la actuación de la Inspección del Tributo con la conservación del Catastro de la Riqueza Rústica.

Ilustrísimos señores:

Próxima la aplicación de la cuota proporcional de la Contribución Territorial Rústica, creada por el artículo tercero de la Ley 41/1964, de 11 de junio, se hace preciso adaptar la conservación del Catastro y la actuación inspectora, encomendada por el Decreto 2003/1964 a los Inspectores diplomados de los Tributos, a los preceptos de la Ley General Tributaria para la formación y depuración del censo de explotaciones sujetas a la misma, debiendo armonizarse además las funciones que corresponden a los Cuerpos Facultativos del Catastro y aquellas otras que son privativas del Servicio de Inspección.

En su consecuencia, este Ministerio se ha servido disponer:

I. Las anotaciones de las variaciones físicas, económicas o jurídicas de las fincas en los documentos catastrales se efectuarán por el Servicio de Asistencia Técnica Tributaria, en las oficinas del Catastro, previo acuerdo de la Administración de Tributos, a la vista de las declaraciones de los interesados y de las Juntas Periciales, de los trabajos de campo efectuados por el personal facultativo o de los resultados de la comprobación e investigación realizada por la Inspección del Tributo.

Los propietarios interesados quedan obligados a dar cuenta, por escrito, a la Administración de Tributos, de las variaciones que ocurran en las características generales de sus fincas o explotaciones, dentro de los treinta días naturales siguientes en que se produzcan.

En todo caso, antes de dictar acuerdos de anotación en los documentos catastrales de las variaciones declaradas por los interesados o Juntas Periciales, será preceptiva la comprobación sobre el terreno por parte del personal facultativo del Catastro, salvo en los casos del apartado d) de la norma IV.

II. Contra los actos administrativos dictados por la Administración de Tributos podrá el interesado afectado entablar los recursos a que aluden los artículos 160 y 163 de la Ley General Tributaria, en la forma y plazos que se establecen en las disposiciones vigentes.

III. De todas las actuaciones realizadas por el Servicio Facultativo en que pudieran resultar diferencias a favor del Tesoro, se dará cuenta a la Inspección del Tributo para que en el plazo más breve posible instruyan las actas oportunas.

Por su parte, la Inspección del Tributo, cuando en el transcurso de sus actuaciones tuviera noticia de cualquier posible alteración en las características físicas o económicas de las fincas, lo comunicará a los Servicios Facultativos del Catastro para que sin pérdida de tiempo comprueben las anomalías y comuniquen a la Inspección los datos precisos para la instrucción de las oportunas actas.

La Inspección del Tributo se ajustará en sus actuaciones a lo dispuesto en los artículos 140 y siguientes de la Ley General Tributaria.

Las actas de inspección, una vez reunidos los datos técnicos facilitados por el personal facultativo del Catastro, se extenderán en la forma prevista en el artículo 145 de la Ley General Tributaria, y su tramitación se ajustará a lo dispuesto en el vigente Reglamento de Inspección.

IV. Los trabajos de conservación del Catastro de la Riqueza Rústica comprenden los relativos a:

a) Variaciones en la característica «situación» de las parcelas con motivo de la construcción de nuevas vías, disgregación de términos municipales o alteración de líneas jurisdiccionales.

b) Anexión o disgregación de parcelas que modifica la característica «extensión» de las primitivas.

c) Alteraciones en la característica «calificación» por cambios de cultivo o aprovechamiento en las parcelas que lleva consigo la variación de la característica «clasificación» y necesariamente la de «valoración».

d) Alteraciones de características de orden jurídico-físico por transmisión, disgregaciones o consolidaciones de dominio, desaparición o imposición de servidumbres y otras.

e) Anotación y vigilancia de exenciones.

f) Investigación sobre bienes no catastrados o sobre toda clase de alteraciones no declaradas por los sujetos pasivos.

V. En el mes de noviembre de cada año, los Servicios de Asistencia Técnica Tributaria procederán a la confección de las fichas agropecuarias normalizadas de todas las fincas o explotaciones en las que se hubieren producido alteraciones en los doce meses anteriores, y las remitirán, antes del 1 de diciembre, al correspondiente Servicio de Mecanización, para su inclusión en los documentos cobratorios del ejercicio siguiente.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1966.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmos. Sres. Directores generales de Impuestos Directos y Asistencia Técnica Tributaria.

CORRECCION de errores de la Orden de 9 de diciembre de 1965 por la que se modifican determinados epígrafes de la Rama quinta de las vigentes tarifas de Licencia Fiscal del Impuesto Industrial.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 296, de fecha 11 de diciembre de 1965, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 16751, segunda columna, en la línea dos de la nueva redacción del epígrafe 5324-e-5), donde dice: «... etileno (Procesos de alta tensión).—Por...», debe decir: «... etileno (Procesos de alta presión).—Por...».

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 19 de enero de 1966 por la que se desglosan determinados asuntos de la Sección Primera de la Dirección General de Política Interior y se encomiendan a una Tercera Sección que se crea en dicho Centro directivo.

Ilustrísimo señor:

Como consecuencia de la promulgación de la Ley de 24 de diciembre de 1964, la materia de asociaciones ha adquirido la significación y el volumen suficientes para constituir, unida a la de régimen de actos públicos, estrechamente relacionada con ella, el contenido concreto y específico de una unidad administrativa de rango de Sección, lo que permitirá que tales asuntos puedan ser despachados con la celeridad y eficacia debidas.

Por ello parece oportuno desglosar de la competencia actual de la Sección Primera de la Dirección General de Política Interior los asuntos que no consistan en los anteriormente expresados, atribuyéndolos a una nueva Sección que a tal fin se crea en dicho Centro directivo.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Artículo 1.º La Sección Primera de la Dirección General de Política Interior tendrá únicamente a su cargo en lo sucesivo los asuntos a que dé lugar la aplicación de la Ley de Asociaciones de 24 de diciembre de 1964 y los concernientes al régimen de los actos públicos.

Art. 2.º Se crea en dicha Dirección General una Tercera Sección, a la que incumbirán las materias hasta ahora atribuidas a la Sección Primera que no estén comprendidas en el artículo anterior.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el de la Dirección General de Política Interior y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de enero de 1966.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 24 de enero de 1966 por la que se traspasa la competencia del Instituto Español de la Soldadura al Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas en relación con el embalaje de electrodos

Ilustrísimo señor:

La Orden de 6 de julio de 1953 de este Ministerio dispone que los electrodos que salgan de fábrica deben llevar una etiqueta en su embalaje en que figure, además del nombre del fabricante, la clase y tipo de electrodo, dimensiones del mismo y características técnicas de aplicación, según normas del Instituto Español de la Soldadura.

Visto que el Instituto Español de la Soldadura ha sido integrado en el Centro de Investigaciones Metalúrgicas, asumiendo éste la totalidad de sus funciones, por acuerdo de la Junta del Gobierno del Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas en su sesión de 29 de septiembre de 1964, ratificada por acuerdo del Consejo Ejecutivo del Superior de Investigaciones Científicas en su sesión de 19 de octubre de 1964,

Este Ministerio, a instancia del Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas y de acuerdo con lo propuesto por la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas, ha tenido a bien disponer:

En la provincia de Badajoz:

Albuera.
Almendral.
Badajoz (Sur del término).
Bodonal de la Sierra.
Cabeza la Vaca.
Calera de León.
Corte de Peleas.
Fregenal de la Sierra.
Fuente de Cantos.
Fuentes de León.
Higuera de Vargas (solamente en la finca La Benéfica).
Monesterio.
Montemolín.
Nogales.
Segura de León.
Talavera la Real.
Torre de Miguel Sesmero.
Valverde de Leganés.

En la provincia de Cáceres:

Villar del Pedroso.

En la provincia de Cádiz:

Alcalá del Valle.
Algeciras.

Barbate de Franco.
Los Barrios.
Medinasidonia.
San Roque.
Setenil.
Tarifa.
Vejer de la Frontera (solamente en la finca El Torero).

En la provincia de Córdoba:

Añora.
Pozoblanco.
Villanueva de Córdoba.

En la provincia de Huelva:

Aracena.
Aroche.
Corteconcepción.
Cumbres de San Bartolomé.
Rosal de la Frontera.

En la provincia de Málaga:

Arriate.
Ronda.

En la provincia de Sevilla:

Alanís.
Guadalcanal.

1.º Las competencias que por Orden de este Ministerio de 6 de julio de 1953 correspondían al Instituto Español de la Soldadura se atribuyen, a partir de la entrada en vigor de la presente Orden, al Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas.

2.º Las referencias de la Orden de 6 de julio de 1953 al Instituto Español de la Soldadura se entienden hechas al Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de enero de 1966.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Siderometalúrgicas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 25 de enero de 1966 por la que se declara oficialmente la existencia de las plagas de «Tortrix viridana», «Malacosoma neustria», «Catocala» sp. y «Lymantria dispar», y el tratamiento obligatorio de las mismas durante la próxima campaña de primavera, en las zonas que se indican.

Ilustrísimo señor:

La necesidad de continuar la enérgica actividad desarrollada en campañas anteriores contra las plagas de «oruga o lagarta pequeña», «Tortrix viridana»; «oruga de librea», «Malacosoma neustria»; «oruga agrimensora», «Catocala» sp., y «lagarta peluda», «Lymantria dispar», sobre encinares y alcornoques en diferentes zonas de algunas provincias, obliga a este Ministerio, a propuesta de esa Dirección General, a la aplicación del artículo 65 de la Ley de Montes de 8 de junio de 1957, declarando la existencia oficial de estas plagas en los puntos infestados y promoviendo, consecuentemente, el tratamiento obligatorio en las condiciones previstas en la citada Ley, para garantizar la buena fructificación y estado sanitario de extensas masas forestales.

En consecuencia, este Ministerio, a propuesta de esa Dirección General, dispone:

Primero.—Se declara la existencia oficial de plaga y el tratamiento obligatorio contra los insectos «Tortrix viridana», «Malacosoma neustria», «Catocala» sp. y «Lymantria dispar», en todos los encinares y alcornoques que estén infestados por alguna de las plagas citadas de los siguientes términos municipales:

Navas de la Concepción.
San Nicolás del Puerto.

En la provincia de Salamanca:

La superficie de los términos municipales siguientes comprendida entre las carreteras de Salamanca a Sequeros y a Ciudad-Rodrigo:

Aldeatejada.
Barbadillo.
Doñinos de Salamanca.
Calzada de Don Diego.
Carrascal de Barregas.
Galindo y Perahuy.
San Pedro de Rozados.

En la provincia de Toledo:

Navahermosa.
Navalcán.
Oropesa.
San Román de los Montes.
Valdeverdeja.
Velada.
Ventas con Peña Agullera.

En la provincia de Zamora:

Venialbo.